

## PRELIMINARY NATIONAL TEAM SELECTION NOTICE ANNONCE DE SÉLECTION DE L'ÉQUIPE NATIONALE PRÉLIMINAIRE

## **EVENTS/ÉPREUVES:**

2024 Road World Championships – Junior Women & Men | Sep. 18-30, 2024 | Zurich SWI Championnats du monde sur route 2024 – Femmes et hommes juniors | 18-30 août 2024 | Zurich SUI

Junior Women	Road Race	Individual Time Trial
Femmes Junior	Course sur route	C.l.m. individuel
Sidney Swierenga	X	X
Alexandra Volstad	X	X
Naomie Juliene	X	A
Addison Frank	X	A
Abigail Fortier	A	
Florence St. Onge	A	
Junior Men	Road Race	<b>Individual Time Trial</b>
Hommes Junior	Course sur route	C.I.m. individuel
Adam Smith	X	X
Jayden McMullen	X	Α
Mikael Guilbault	X	X
Tristan Drews	X	
Jonathan Hinse	A	
Carl Truffer	А	

X = starter/partant(e) A = alternate/remplaçant(e)

Alternates will not travel to worlds / Les remplaçant(e)s ne voyageront pas aux mondiaux

<u>Note:</u> Per the UCI qualification system for the 2024 World Championships, Canada's Junior Women's & Men's quotas will be confirmed by the UCI on Aug. 20, 2024.

Canada's Junior Women's & Men's quotas are currently projected to be 4 starters in the road race and 2 starters in the time trial; these selections are based on those projections.

In the event Canada's quota is different, Cycling Canada will modify the selection accordingly. The qualification regulations can be found here.

<u>Note</u>: Selon le système de qualification de l'UCI pour les Championnats du monde 2024, les quotas femmes et hommes juniors du Canada seront confirmés par l'UCI le 20 août 2024.

Les quotas du Canada pour les femmes et hommes juniors sont actuellement projetés à 4 partant(e)s dans la course sur route et à 2 partant(e)s dans le contre-la-montre ; ces sélections sont basées sur ces projections.

Si le quota du Canada est différent, Cyclisme Canada modifiera la sélection en conséquence. Les règlements de qualification peuvent être consultés <u>ici</u>.

## Decision-making authority/pouvoir décisionel:

- Nigel Ellsay National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Phil Abbott National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Stephen McMullen National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Dan Proulx Head Coach/Entraîneur en chef
- Kris Westwood High Performance Services Director/Directeur des services de la haute performance

Athletes informed of selection decision on July 30, 2024 Appeal Deadline: 11:59 pm. Eastern Time on August 7, 2024

Athlètes informés de la décision de sélection le 30 juillet 2024 Date limite d'appel : 23 h 59 Heure de l'Est, le 7 août 2024